



# Mazaret celebra con la Dglesia Venezolana









Te invita a celebrar esta semana en familia, a profundizar y orar los temas que se compartirán para preparar el abrazo en cada hogar...





"Nada más seguro que el hogar"





## ORACIÓN POR LA FAMILIA

Padre Amado, derrama tus gracias sobre los hogares familiares para que en ellos reine siempre tu paz y bendición, donde cada integrante descubra tu amor y se de guiar por tu luz. Santa María, Madre de Dios, acudimos a ti en este día pidiendo intercedas en los corazones de las Madres y los infundas de tu amor y ternura maternal para que continúen formando a sus hijos y construyendo su hogar con las mismas virtudes con que TÚ lo hiciste. Por Cristo nuestro Señor, Amen. María reina de la familia, Ruega por nosotros





## Lee, Efesios 6,1-4

"Hijos, obedezcan a sus padres. Ustedes son de Cristo, y eso es lo que les corresponde hacer. El primer mandamiento que va acompañado de una promesa es el siguiente: «Obedezcan y cuiden a su padre y a su madre. Así les irá bien, y podrán vivir muchos años en la tierra.» Y ustedes, padres, no hagan enojar a sus hijos. Más bien edúquenlos y denles enseñanzas cristianas".

#### Reflexión:

La familia es el lugar donde nacemos, crecemos y nos desarrollamos como personas, se convierte en la fuente de donde alimentamos nuestro cuerpo y espíritu, allí la gran responsabilidad que tiene la familia en hacer del hogar un lugar seguro donde todo ser humano con sus deberes y derechos tenga la oportunidad de formarse para ser un hombre o mujer de bien para el servicio de la humanidad. Los padres deben esforzarse para dar a los hijos todo lo necesario, pero especialmente amor y compañía pues esto 🧎 les da confianza y seguridad.



## Nada más seguro que el Hogar

#### Hagamos de nuestro hogar un lugar seguro para todos:



Formando los valores morales y espirituales, con el ejemplo

Respetando los derechos de los niños, niñas y adolescentes...



Aceptando las diferencias

Reconociendo el valor de cada uno de los integrantes de la familia.

## **Familia**

En la reflexión de hoy queremos profundizar...

¿Cómo es mi trato y comunicación con mi familia? ¿Conozco los amigos y otras personas que se relacionan
con los miembros de mi familia?
¿De qué manera protejo la integridad de mi familia, en
especial la de los más débiles y vulnerables?



El hogar debe ser para cada uno de los miembros de la familia un lugar de paz, donde queramos estar porque allí encontramos seguridad y compañía, es importante que los padres y representantes se mantengan siempre alertas a los peligros que acechan a la familia y en comunicación permanente con sus hijos de un modo amable y cariñoso para que se estrechen los lazos de amor; pedir siempre a Dios que nos cuide, proteja y oriente para poder vivir en armonía.

Me comprometo a realizar todas las acciones que sean necesarias para hacer de mi hogar un lugar seguro, empezando por mí, reconociendo los errores cometidos y mejorando mi conducta; estaré muy atento(a) a resolver las situaciones que puedan poner en peligro a mi familia.



## Cuida a tu familia





### **COMPARTE**

UNA IMAGEN QUE REPRESENTE EL DIÁLOGO PARA TU FAMILIA Y MENCIONA LAS REDES SOCIALES DEL COLEGIO Y DE LAS FAMILIAS QUE CONOCES...

> #30añosAbrazoenFamilia #UnHogarSeguroFamilia #nazaret\_AbrazoenFamilia #EnComuniónConLoCreado



